



# Pressemitteilung

---

Berlin, 2. September 2024

## Gelbe Perspektiven

**Für rund 175 Menschen beginnt heute ihre Ausbildung bei der BVG • Bei Abschluss winkt sofort ein unbefristeter Festvertrag • Ausbildungskapazitäten werden in den nächsten Jahren weiter steigen**

Für rund 175, zumeist junge Menschen hat heute eine gelbe und sichere Zukunft begonnen. Am Vormittag wurde der neue Ausbildungsjahrgang offiziell begrüßt. In 13 Ausbildungsberufen werden die neuen BVGer\*innen jetzt starten, die meisten von ihnen im erst vor einem Jahr eröffneten topmodernen BVG AusBildungs-Campus am Machandelweg in Charlottenburg.



*Nach der Begrüßung stellten sich die neuen Auszubildenden der BVG zum Gruppenbild auf*

**Foto: BVG, Andreas Süß**

„Unsere Auszubildenden sind unsere Zukunft“, sagte Personalvorständin Jenny Zeller. „Den eigenen Nachwuchs zu finden, erstklassig zu qualifizieren und mit Perspektiven dauerhaft an uns zu binden, ist der beste Weg, die Herausforderungen des Arbeitsmarktes zu meistern. Ich freue mich, dass wir an diesem hoch modernen Standort künftig noch mehr Menschen ausbilden können.“

Bereits jetzt hat die BVG ihre Ausbildungskapazität gegenüber dem Vorjahr um rund 25 Plätze gesteigert. Perspektivisch ist mit dem neuen Standort eine Aufstockung auf über 200 Plätze pro

**Berliner  
Verkehrsbetriebe (BVG)**  
Anstalt des  
öffentlichen Rechts  
Holzmarktstraße 15–17  
10179 Berlin  
Tel. +49 30 256-0  
www.BVG.de

**Pressekontakt**  
BVG-Pressestelle  
Tel. +49 30 256-27901  
www.bvg.de/presse  
pressestelle@bvg.de

**Pressesprecher**  
Stefan Volovinis  
Jannes Schwentu  
Markus Falkner  
Nils Kremmin

**Leitung Unternehmens-  
kommunikation**  
Maja Weighold





## Pressemitteilung

---

Ausbildungsjahrgang geplant. Und die BVG bildet nicht nur aus, sie bietet darüber hinaus eine sichere berufliche Zukunft. Alle erfolgreichen Absolvent\*innen der Ausbildung bekommen das Angebot einer unbefristeten Festanstellung. Auch deshalb ist die Ausbildung bei den Verkehrsbetrieben weiter stark gefragt. Rund 4000 Bewerbungen gingen für das jetzt startende Ausbildungsjahr ein.

Die BVG ist nicht nur eine der größten Arbeitgeberinnen Berlins, sondern auch einer der größten und besten Ausbildungsbetriebe. Seit 2016 ist die BVG mit dem IHK-Siegel „Exzellente Ausbildungsqualität“ ausgezeichnet.